



Pièces	10 Pièces
Superficie	265 m²
Référence	24-580
Prix	1 400 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Dans le beau domaine sécurisé de château d'azur sur la colline de gairaut je vous propose cette maison de 265m2 carrez sur 2100m2 de terrain parmi les oliviers centenaires avec exposition sud. Cette maison offre d'énormes possibilités d'extensions de superficie habitable avec ses combles aménageables. Elle est idéale pour rassembler toute la famille ! Construite en 1978, cette maison est composée de 3 étages. Un sous sol avec sa cour anglaise composé d'une cuisine équipée, un salon/salle à manger, une salle d'eau avec wc, trois chambres, une salle de bains avec wc, une buanderie, un atelier ...

In the beautiful secured domain of château d'azur on the hill of gairaut in nice I offer you this 265 sqm house of 2 on 2100sqm of land among century-old olive trees with southern exposure. This house offers enormous possibilities for extending the living space with its convertible attic. It is ideal for bringing the whole family together! Built in 1978, this house is made up of 3 floors. A basement with its english courtyard consisting of an equipped kitchen, a living/dining room, a bathroom with wc, three bedrooms, a bathroom with wc, a laundry room, a workshop and a large garage. On the ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

